

# Fête de saint Josémaria, très unis à la Russie

Au cours de la messe qu'il a célébrée le 26 juin à Rome, à l'occasion de la fête de saint Josémaria, le prélat de l'Opus Dei a annoncé qu'aujourd'hui même le travail apostolique stable de l'Opus Dei avait commencé en Russie.

29/06/2007

« Aujourd'hui mon âme éprouve une joie particulière, à laquelle je

voudrais que vous participiez. C'est précisément aujourd'hui, fête de saint Josémaria, qu'a commencé le travail stable des fidèles de l'Opus Dei en Russie, dans ces terres qui s'étendent de la Mer Baltique à l'Océan Pacifique, de la Mer Noire à l'Océan glacial Arctique.

Un des rêves de saint Josémaria s'accomplit donc, tant il avait voulu étendre l'esprit de l'Opus Dei dans le monde entier et, par conséquent, parmi les nations de l'Europe de l'Est. Vous ne pouvez imaginer combien il avait désiré voir ce moment !

Grâce à Dieu, les fidèles de la Prélature travaillent déjà dans ces pays, comme dans de nombreux autres. Pourtant, pendant de nombreuses années, la réalisation de ce rêve en Europe de l'Est avait été bridée par l'absence de liberté.

En 1955, pendant un voyage à Vienne, saint Josémaria confia cette

intention à la Mère de Dieu, en l'invoquant par l'oraison jaculatoire *Sancta Maria, Stella Orientis, filios tuos adiuva ! (Sainte Marie, Étoile de l'orient, aide tes enfants!).* Il a prié pour cette intention sans jamais se lasser, même si, au fil des années, on ne voyait toujours pas le commencement d'une solution.

Plus tard, quand les murs construits par la violence commencèrent à tomber, le très cher Alvaro del Portillo commença l'expansion apostolique dans ces pays. D'abord en Pologne, puis en Slovaquie, en République tchèque, en Hongrie et dans les Pays Baltes. Et dans ces dernières années en Slovénie et en Croatie.

Aujourd'hui le moment est enfin arrivé d'étendre cette activité apostolique à la Russie. Nous rendons grâces à Dieu et nous demandons, par l'intercession de la

Sainte Vierge et de saint Josémaria,  
l'aide divine pour ces  
commencements (...).

Pour mener à bien toute activité apostolique, nos devons avant toute chose avoir recours à Dieu. Nous devons aussi mettre des moyens matériels au service de l'apostolat, car les activités apostoliques de l'Opus Dei requièrent la collaboration de nombreuses personnes, de leur prière et de leur aide matérielle.

Ainsi, avec la grâce de Dieu et la généreuse contribution de tant d'hommes et de femmes de conditions sociales diverses, une oeuvre d'évangélisation de plus en plus large se développe dans le monde, au service de l'Église ».

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/fete-de-saint-josemaria-tres-unis-a-la-russie/>  
(01/02/2026)